THE Y'S MEN'S CLUB OF

The service club of the YMCA Affiliated with the international association of Y's Men's clubs "To acknowledge the duty that accompanies every right"

心毛术时例会に到境地经得了例会包去る

西日本区強調月間 CE·IBC·DBC

「それぞれ賜物を授かっているのですから、神のさまざまな恵みの善い管理者として、その賜物 を生かして互いに仕えなさい。」ペトロの手紙 14-10

タレントを生かして社会の必要に応えましよう。 福永 君二 クリスチヤニティー委員長(米子)

締結しているクラブ間で積極的な交流を図リ、協働事業も検討してみましよう。締結していない クラブはお見合いコーナーなどを活用し締結を検討しましよう。

牧野万里子国際・交流事業主任(京都ウエスト)



ルカによる福音書2章4節~7節

ヨセフもダビデの家に属し、その血筋であったので、ガリラヤの町ナザレから、 ユダヤのベツレヘムというダビデの町へ上って行った。身ごもっていた、いい なずけのマリアと一緒に登録するためである。ところが、彼らがベツレヘムに いるうちに、マリアは月が満ちて、初めての子を産み、布にくるんで飼い葉桶 に寝かせた。宿屋には彼らの泊まる場所がなかったからである。





CE「クリスチャニティー」に 寄せて

> 西日本区クリスチャニティー委員会 委員長 福永 君二 米子クラブ

先般、京都クラブブリテン11月号を拝見しました。その巻頭に元京都部クリス チャニティー委員の高田敏尚メンが「ワイズはそんなにキリスト教を気にしなけ ればならないのか」と題して、仏教とキリスト教の対比を通じて、ワイズ・ YMCA・キリスト教について非常に分かり易くお話しされている文章に触れるこ とができました。

私自身も10月の第2回西日本区役員会の早天礼拝で、「真言宗の十善戒」と「モー セの十戒 | を比較して、宗教の普遍性として人と人との関係で、体・心・言葉の 行いにおいて小さくされた人々に寄り添うことの大切さをお話ししました。

キリスト教は、ユダヤ教から生まれた教えです。2000年の昔、キリスト・イエスは、 律法に縛られたユダヤの生活が、律法を守ることができない小さくされた人(子 ども、女性、伝染病に侵された人、徴税人、羊飼いなど)を神の救いから遠ざけ ていることを憂い、『隣人を自分のように愛しなさい』との教えを述べると共に、 生涯ご自身の行いを通じて小さくされた人に寄り添うことの大切さを示されまし た。

ユダヤ教徒であったキリスト・イエスの行動がキリスト教の原点・キリスト教 の始まりであり、弟子たちによって世界中にそのことが伝えられて今日に至って います。キリストの教えは、私たちにわかる言葉で書かれた新約聖書にあらわさ れています。聖書は世界中の言語に翻訳され、世界共通の価値観となっています。

これまでキリスト教にあまり触れる機会の無かった方も、日本文化の伝統的な 生き方・考え方を振り返る上で、きっと学ぶ意義があるはずです。キリスト教の 持つ道徳観や倫理観、人が互いに愛し合い生きていく上での哲学に、触れ・学び・ 知るという視点で、「強要」ではなく「教養」としてキリスト教とお付き合いいた だければこんなに嬉しいことはありません。

例会出席

11月第一例会 11月第二例会 在籍クラブ会員数 61名 担当主事 1名 メンバー 41名 メンバー 36名 0名 メネット 0名 パレス功労会員数 2名 メネット パレス維持会員数 コメット 0名 コメット 0名 2名 月間MU総数 4名 ゲスト 3名 ゲスト 2名 月間出席者数 44名 ビジター 0名 ビジター 0名 月間出席率 78.7% スピーカー 2名 スピーカー 1名

→ ニコニコ / ファンド ⊷

ニコニコ11月第一例会 20.000円 ニコニコ11月第二例会 5,000円 累計 122,000円 ファンド収益 1,050円 累計 5,405円 電気ファンド11月 3,977円

累計

17.825円

京都パレスワイズメンズクラブ会長

安原 弘治

「継続的な発信」

"continue to ask"

|やるからには楽しもう」

国際会長〔IP〕

Ulrik Lauridsen (Denmark)

|輝かそう、あなたの光を 」

"Let your Light Shine"

良いコミュニケーションは、 全ての協力関係の基礎である

"Good Communication Is the Cornerstone for All Cooperation"

アジア太平洋地域会長〔AP〕

利根川 恵子 (東日本区川越)

「変革のための光となろう」

"Be the light for change"

|親睦を通じて輝き、力を得よう|

"Shine and empower through fellowship"

西日本区理事〔RD〕

深谷 聡 (名古屋)

|未来に灯そう(ともそう)

希望の光り

"Let's illuminate the light of hope for the future"

| 互いに認め合おう 世界の友と |

"Let's recognize each other with our friends from all over the world"

京都部部長〔DG〕

武村 松一 (京都ウィング)

|仲間を増やそう|

"Make more friends"

長 原 弘 大野バージニア 副会長 会長 副 服 部 洋 書 千 春 記 小 林 書 史 記 橋 本 尚 슺 計 爲 或 光 俊 米 増

https://kyoto-palace.net Bulletin 2023.12.01発行 第53巻 第6号 通巻614号 **CHARTERED 1971**

11月第一例会はメルシャン(株)のシニアワインメーカー・藤田勝久氏を招いて、 日本におけるワイン史やメルシャンによるワイン製造の歴史や現況と、ワインと食事の 相性についての卓話でした。残念ながら下戸の私はお酒の味には疎いけど、食品中の酸 化脂質とワイン中の鉄分によって生臭さが強まったり、良質の脂質(サワークリーム等) を添えることによって、ワインとの相性が良くなったりといった食事とワインのマリ アージュについてのお話は大変興味深く楽しいものでした。

お酒が飲めたらマリアージュを試して、楽しめるのになぁ。昨今の日本製ワインの高 評価は、日本酒や味噌・醤油等の発酵食の食文化とその製造技術が、繊細なワイン製造 にも生かされた結果ではと感じました。ブレラでの二次会でもワインの香りが…。



シャトー・メルシャン藤野勝久氏の講演



・メルシャン国産ワイン飲み比べを堪能



会長から藤野氏へ謝礼 バナー贈呈



11月のハッピーアニバーサリーメンバー

11月 第二例会 第1242回 合同例会

2023/11/22 wed. ホテルオークラ京都

大下 久弥

本日の例会では入会式。高木秀明君ご入会おめでとうございます。

次に、パレスメンバー大野ワイズのスピーチ。ラオス国立大学(日本の東大クラス)の敷地内にホテル専門学校を建築するとのことで、ラ オス政府、YMCA、大学各関係者等の間でほぼ合意したとのことです。これは大きな前進かと思います。また、12月9日、ラオス関連の映 画が上映されます。お時間が空いている方、是非ご鑑賞下さい。

ゲストスピーカーに、医療法人社団啓至会理事長神農雅秀様をお迎えし、在宅での看取り、入院介護のお話を拝聴。医療と介護はチーム プレーです。 患者、 家族、 医療関係者がお互いによく話し合い、 高めたい現状を GO BEYOND できる精神です。 生ある者は必ず死を迎えます。 ゆえに大切なことは、当事者、家族、医療者の互いの信頼だと思います。安全より安心!



大野ワイズのラオスプロジェクト報告



高木秀明さん入会式



ゲストスピーカー神農雅秀様へのバナー贈呈

新人挨拶



この度、堀ワイズにご 紹介頂きまして、入会 させて頂きました坪内 宏行と申します。 ゲストで出席させて頂

いてメンバーの皆様方 **坪内 宏行ワイズ** との交流を少しでも持

ちたいと思い入会させて頂きました。 建築関係の会社を営んでおります。まだ まだ若輩者ではございますがお役に立て るよう精進して参ります。宜しくお願い 致します。



堀尾 格ワイズ

10月に入会させて いただきました堀尾 格と申します。司法 書士事務所に勤務し ております。このご 縁を大切にし、皆様 との交流を通じて自

己研鑽に励んで参りたいと思います。 そして、自らが成長することによって 少しでも社会に貢献できるように頑 張っていきたいと思いますので皆様よ ろしくお願いいたします。



この度、京都パ レスワイズメン ズクラブに入会 した高木秀明で す。これからの 自分自身の勉

高木 秀明ワイズ 強、そして成長 していく為に入会を決めました。 今後とも、よろしくお願いします。

京都キャピタルクラブ40周年

2023/11/03 fri.

京都キャピタルクラブ40周年記念例会が220名の登録のもと開 催されました。パレスからは総勢15名で参加しました。第一 部記念式典では記念事業の発表があり、リトセンへのトイレ外 壁補修アクトとユンボ贈呈をされました。第二部記念コンサー トは4Disabilities(4人の障害者の意)による演奏で、聴覚障害 や車椅子生活などの障害のある4人によるパフォーマンスに聴 き惚れました。第三部懇親会でいつも通り懇親を深め、閉会と なりました。地に足のついた活動をされているキャピタルクラ ブ。流石だなと思いつつ、夜の街へと足を向けました。





椿原会長の開会宣言・開会点鐘 4disabilitiesの演奏

熱海クラブ60周年記念例会

2023/11/26 sun. 後藤 有志

熱海クラブの60周年記念例会に参加して参りました。前夜祭 にはマニラダウンタウンクラブからも参加があり、3クラブで 大いに交流を深めることができました。

記念例会は、第一部では式典と入会式、第二部の記念事業は 多額の教育への寄付金と小中学生対象の作文コンクールの受賞 者発表が行われ、熱海クラブらしい青少年奉仕活動が詰まった 内容でした。第三部は太鼓やダンスと美味しい食事で大いに盛 り上がりました。参加者全員大満足の内容だったと思います。





熱海クラブの入会式、全員がローソー を持って宣誓されていました







小中学生の作文コンクール 授賞式、心が洗われます

第30回アジア太平洋地域大会 in 香港

2023/11/03 fri.-05 sun. アジア太平洋地域STEP/iGo 事業主任 森田 美都子

11月3~5日にかけて香港で東西日本区から約83名、総勢360 名の参加者で金襴花国際宴会場においてアジア太平洋地域大会 が開催されました。

利根川APの点鐘で会場はいかにも香港らしい華やかなデコ レーションに包まれ終始笑い声と音楽と各国のダンスがステー ジを彩っていました。

香港の政状不安の煽りを危惧しながらの参加でした。現実には 何ら異常事態を感じることはなく粛々と3日間の大会は滞りな く終了致しました。

我がクラブのトピックスとしては40+1で締結した香港九龍ク ラブのメンバーと奇跡的な再会、マニラダウンタウンクラブと のより密接なIBC関係の確認。3日間に渡り同テーブルで親交 を深めることが出来ました。

来年はタイのチェンマイで国際大会が8月に開催されます。パ レスの皆さん、ここでIBCクラブとの親睦をはかってください。 こぞって参加しましょう!





対面での再会

こども宅食プロジェクト支援活動

2023 / 11 / 17 fri. 池袋 晴彦

11月17日、あだち福祉会の子どもたち10名と保護者が、卓球 Tリーグの京都カグヤライズ対日本ペイントマレッツの試合で 卓球体験と観戦を行いました。

イベントでは、子どもたちが選手たちの試合前練習を見学した 後、試合で使用される本番台で選手たちと実際に卓球を楽しみ ました。子どもたちの中には、自分のシューズやラケットを持っ てくる熱心な参加者もいました。CS委員会からは、観戦前に 軽食とお菓子が提供され、イベントは大いに盛り上がりました。







プロ選手と卓球体験

ワイズデー

2023/11/12 sun.

秋陰の岡崎、京都市動物園で京都部ワイズデーが開催されました。 ワイズデーとは、日本のワイズメンズクラブが初めて国際協会に 加盟した記念日です。京都部では毎年、地域奉仕・環境事業とP R事業に関連した企画を実施しています。今年は、パレス50周年 事業を発端としたラオスYMCAホテル専門学校の開学事業と、京 都市動物園開園120周年を掛け合わせ、ラオスから来たゾウの飼 育飼料寄付と一般来園者を交えてのサーキットクイズ、サル島で の記念撮影などを行ないました。ワイズ関係者は400名ほど来場、 多くの一般来場者にもクイズに参加頂き、大成功に終わりました。







YMCA Jana YMCA NEWS Merry





一般の方もご参加できます。 ください。 ご家族、お友達で是非ご参加ください。

日 程 12月22日[金] 18:30~21:00 (予定) → 入場料 500円 問合せ honbu@kyotoymca.org

内 容 京都大学交響楽団メンバーによるコンサート、クリスマスキャロリング

※タイムスケジュール、 申込方法等、詳細は

場 所 ウィングス京都2階イベントホールおよび、京都YMCA近隣でキャロリング 🥒



リトセンオータムフェスタ 2023 / 11 / 05 sun. 山田 明典

天候にも恵まれ、さわやかな秋晴れ の中、多くのYMCA関係者、ゲスト の方々が参加されました。パレスは 綿菓子を出店しましたが、子供にと んでもなく大反響で、開場と同時に 長い列ができておりました。自分で 綿菓子を作ってみたいと興味深々の 子供も多く、自分で綿菓子を作って みる楽しさを実感してもらえたので はないでしょうか。ステージでは、 川上ワイズの素晴らしい、バンジョー の演奏もあり、大盛況のリトセンオー タムフェスタとなりました。







京都YMCA インターナショナルチャリティーラン2023

11月26日YMCAが行う障 **2023/11/26** sun. がいのある子どもたちを支 援するために、ワイズメン ズクラブメンバーをはじめ とするYMCA会員、その ご家族、リーダー OBOG、 小学生やワイズメンズクラ ブが支援している福祉施設 の子ども達など、老若男女



幅広い層の参加者が、青空のもと、新しい会場嵐山東公園 周辺の特設コースを駆け抜けました。パレスクラブからも ランナー、大会役員、協賛などで大会をご支援いただきま した。ありがとうございました。

11月役員会議事録

第1号議案 第55期会長の件【承認】

第2号議案 委員会配属の件【承認】

第3号議案 新入会員の件【承認】

第4号議案 YMCAインターナショナルチャリティーラン

協賛金の件【承認】

第5号議案 12月第一例会の件【承認】

12月第二例会(クリスマス例会)の件【承認】

第7号議案 1月第一例会(新年例会)の件【承認】

第8号議案 1月第二例会(半期総会)の件【承認】

第9号議案 ドアプラ商品にDBC訪問チケット拠出の件【承認】

第10号議案 ふぐ・オードブルファンド実施の件【承認】

第11号議案 三役主催忘年会の件【承認】

第12号議案 ワイズデーの件【承認】

2025-26年度西日本区Yサ主任輩出の件【承認】

今後の予定

12-06 wed. 12月役員会

12-09 sat. ラオスにYMCAを!支援上映会

12 - 13 wed. 12月第一例会 12-22 sun. 市民クリスマス

12 - 23 sat. 12月第二例会(クリスマス例会)

12-29 fri. 三役主催忘年会

December HAPPY BIRTHDAY



HAPPY ANNIVERSARYI

O1 服部 洋典 *O8* 池袋 晴彦

04 小櫻 武彦 10 堀尾

07 爲國 光俊 28 溝渕 卓也 12 福井 正太・沙都美 **23** 吉岡 幸次・藤 子

第29期会長

D Nolumn 今でも憶えているできる

1999年9月21日、台湾中部を大地震が襲ったとの報道がありました。

私が会長を拝命して3か月目のことでした。IBCの台中エバーグリーンクラブの本拠 地は台湾中部の台中市です。仕事場や自宅にはかなりの被害が出たが、メンバーは全 員無事との知らせが入りました。そして、11月にはクラブ内での募金に加えクラブ会 計からの支出を合わせて100万円の義援金(現金)を携えて台中を訪問しました。例 会において直接手渡しを行い、大いに喜んで頂きました。





高岡 昇

委員長 豊嶋磨生子 副委員長 後藤有志 石原正也 隠塚功 倉貫彰子